



**Mi Universidad**

## **Ensayo**

*Nombre del Alumno: Alan Ubeymar Diaz Cárdenas*

*Nombre del tema: Fundamentos teóricos, bases conceptuales enfermeras*

*Parcial: 1*

*Nombre de la Materia: Fundamentos de enfermería 2*

*Nombre del profesor: María del Carmen López Silba*

*Nombre de la Licenciatura: Enfermería*

*Cuatrimestre: 2*

<p>El profesional debe prestar cuidados con Orit.</p> <p>Es ante y ciencia siendo el paciente el centro de la practica</p>	<p>Para poder profesionalmente se debe administrar una atención, la calidad cuidada metódica y exacta</p> <p>No simplemente es una persona formado para realizar tareas específicas la diligencia es lo importante termino como es deber.</p>	<p>En 1989 Jacqueline Favre utilizó el término <b>enferma</b> para expresar los conceptos que debían abarcar a la disciplina.</p> <p>En 1974 Jones y otros el análisis de un estudio en donde fueron las muestras de los programas de enfermería estadounidenses.</p> <p>En 1985 propósito por primera vez sus ideas acerca de esta disciplina.</p>	<p>Los paradigmas en enfermería son <b>conceptos teóricos de enfermería en salud y en profesional.</b></p>	<p><b>Tendencias y escuelas de pensamiento</b></p> <p>Sea el producto / evidencia del desarrollo teórico de la disciplina, representon y exponen diversas corrientes ideológicas que giran a través y entender diversas expectativas al cuidado de la persona.</p> <p>Las interacciones hacen los componentes y procesos en esenciales de interacción que hacen posible que las enfermeras proporcionen cuidados significativos.</p>
<p>Intervenciones, no pendientes e interrelacionadas.</p>	<p>Ocurre durante la fase de implementación y proceso de enfermería.</p> <p>Elas intervenciones de enfermeras competente implica al pensamiento crítico y la capacidad para ser competente.</p> <p>Intervención dependiente son conocimientos apropiados al razonamiento clínico y el buen juicio clínico.</p>	<p>La enfermería como profesión y como disciplina científica,</p>	<p>Analisis de la situación actual de la enfermería.</p> <p>Es esencial prestar un servicio determinado según los estándares y la practica y seguir el código ético.</p> <p>Incluye la promoción a la salud, la prevención a la enfermedad y los cuidados de los enfermos.</p>	

### 1.1 Concepto de enfermería.

La enfermería es un arte y una ciencia. El profesional de enfermería debe aprender a prestar cuidados con arte, compasión, afecto y respeto por la dignidad y la individualidad de cada paciente. Como ciencia la práctica enfermera está basada en un cuerpo de conocimiento que está continuamente cambiando por medio de nuevos descubrimientos e innovaciones.

### 1.2 Análisis de la situación actual de la enfermería.

El paciente es el centro de la práctica. El paciente incluye a la persona, la familia y o la comunidad.

Tiene una amplia variedad de necesidades de cuidados de salud, experiencias, vulnerabilidades y expectativas pero esto es lo que hace que la enfermería sea a la vez un reto y una recompensa.

### 1.3 La enfermería como profesión y como disciplina científica.

La enfermería no es simplemente una colección de habilidades específicas y la enfermera no es simplemente una persona formada par realizar tareas específicas. La enfermería es una profesión. Ningún factor específico diferencia completamente un trabajo de una profesión, pero la diferencia es importante en términos de cómo se ejerce.

#### 1.4 Intervenciones independientes e interdependientes.

Pensamiento crítico en la planificación de los cuidados enfermeros: parte del proceso de planificación es seleccionar las intervenciones de enfermería para alcanzar los objetivos y resultados del paciente. Una vez que se han identificado los diagnósticos de enfermería y se seleccionan los objetivos y los resultados, se eligen las intervenciones individualizadas para la situación del paciente.

#### 1.5 Los paradigmas en enfermería conceptos teóricos de persona, entorno, salud y rol profesional.

La mayor parte de las disciplinas desarrollan una idea e imagen propia representada a través de conceptos específicos y característicos, los cuales determinan su pensamiento, toma de decisiones, guían sus acciones y también participan en la construcción de teorías que respaldan el quehacer de diferentes disciplinas.

#### 1.6 Tendencias y escuelas de pensamiento en enfermería.

Las escuelas de pensamientos de enfermería son el producto y evidencia del desarrollo teórico de la disciplina, representan y exponen diversas corrientes ideológicas que ayudan a ubicar y a entender desde diversas perspectivas el fenómeno de cuidado a la persona.

